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Les Français ont parlé. Leur vote appelle toujours le plus grand respect pour moi. 

Sur  le résultat de Anne Hidalgo  :  le moins que  l’on puisse dire, c’est qu’on a eu  le temps de s’y 

préparer. C’est tout, sauf une surprise. Le PS tel qu’on l’a connu a vécu. Ça n’est pas seulement la 

fin d’un cycle. C’est la fin de son histoire. 

Pour autant, une gauche rassemblée serait arrivée en tête. La gauche n’est donc pas morte. Elle est 

malheureusement incapable de concilier ses différences. François Mitterrand avait su faire l’union 

des Gauches. Mais ça, c’était avant. 

L’heure est grave à la suite de ce dimanche 10 avril. En ce qui me concerne, je ferai toujours obstacle 

à l’extrême droite quand elle menacera l’avenir de mon pays. Ma main n’a  jamais tremblé et elle 

déposera un bulletin Emmanuel Macron au second tour le 23 avril. 

Néanmoins, le candidat Macron doit donner des gages à cet électorat de gauche qui ne peut pas 

voler à son secours sans contreparties  : amélioration des bas salaires, dispositif de  retraite plus 

juste, réforme des institutions pour plus de démocratie, libertés nouvelles, services publics rétablis. 

Autant de sujets sur lesquels le candidat Macron devra dire des choses. 

La législative à venir remet les compteurs à zéro. Il va s’agir en juin de désigner celui ou celle qui ira 

représenter les Ardéchois à l’Assemblée Nationale, qui les représentera, qui parlera en leur nom. 

Je mets toujours toutes mes forces dans une élection. Favori ou pas favori, ça ne change rien à 

l’énergie que je mets pour gagner. Et je m’emploierai d’arrache‐pied à demeurer le député de cette 

circonscription chère à mon cœur. 


